



雁歌学報

宮城県伊具高等学校
〒981-2153 伊具郡丸森町雁歌51
電話 0224-72-2020 FAX 0224-72-1322
ホームページアドレス <https://igu.myswan.ed.jp/>

回覧

仙南総体・野球春季大会が開催されました。（結果報告）

令和4年度が本格的にスタートしました。高校生、特に運動部員にとって4月から6月第1週までは、県総体に向けて持っているエネルギーの全てを注ぎ込む躍動感に溢れた期間です。今年も生徒達はそれぞれが持っている力を出し切り、仙南総体を精一杯戦ってきました。みんなお疲れ様でした。

○壮行式

4月27日（水）、仙南総体壮行式が行われました。開会宣言の後、生徒会長の菅野千帆さんの挨拶があり、校長先生から激励のお言葉をいただきました。続いて生徒会作成のモチベーションムービーが上映され、気持ちを高めた各部からの決意表明と、代表の男子バスケットボール部の横山大悟君と公式野球部の長尾琢磨君による選手宣誓がありました。最後には応援団よりエールが送られ、選手たちは大会での勝利に向け、大いに志気を高めました。



○野球春季大会

伊具・大商・柴農・亘理連合として出場した春季大会。第1回戦は、白石工業に11-6で敗れましたが、八島が出塁したのをきっかけに、長尾が3塁打を放つなど大量点につながる活躍を見せました。敗者復活戦では、向山高校と激突。ライトの中畑が右中間の打球をダイビングキャッチする好プレーを見せましたが、試合は、9-1で敗戦。最後の夏に向けて課題を克服し、勝利に近づきたいと思います。



○仙南総体（5月2日～15日）

【ソフトテニス】

<1回戦> 渡部・太田組 0-4 対 柴田農林 , 佐藤・櫻井組 3-4 (④4-7) 対 宮城農業
<2回戦> 古川・土生組 3-4 (④5-7) 対 白石工業

私たちソフトテニス部は、仙南総体に向けて日々練習に励んできました。結果は、どのペアもファイナルゲームのあと一歩のところまで負けてしまいました。総体を通して体力のなさに気づいたので、団体の県大会までに克服したいです。応援ありがとうございました。

【陸上競技部】

女子走高跳 第2位 佐藤心椰 1m35 県大会出場
女子三段跳 第1位 佐藤李華 8m95

5月2～4日に開催された仙南総体に出場してきました。2人とも2週間前に行われたシーズン初戦よりも記録を伸ばすことができ、女子走高跳で県大会出場を決めることができました。応援ありがとうございました。県大会は5月21～24日に開催されます。



【バスケットボール】

《男子》	1回戦	伊具	56	対	74	角田
	順位決定戦	伊具	70	対	58	大河原商業
《女子》	1回戦	伊具	55	対	58	高専名取
	代表決定戦	伊具	80	対	33	村田
	5位決定戦	伊具	42	対	59	白石

関係者の皆さま、保護者の皆さま、日ごろからのご支援まことにありがとうございました。男女共『県大会出場』という目標に向かって日々取り組んできました。惜しくも結果は予選敗退という形になってしまいましたが、試合に挑んでいる生徒の姿は素晴らしかったです。

【バドミントン】

《男子》	個人戦ダブルス	宍戸・佐藤璃組	2回戦敗退
		森・佐藤龍組	2回戦敗退
	個人戦シングルス	佐藤龍平	1回戦敗退
		森 高尚	1回戦敗退
		佐藤璃夢	3回戦敗退
		宍戸海俐	3回戦敗退

3年がおらず、2年と1年だけの男子です。今回の仙南総体では2年がエントリーしていました。新型コロナ関係で2名が棄権という状況で、残った4名が頑張りました。ダブルスは初戦を突破し、シングルスでも3回戦まで残った者もいました。生徒たちも力不足を感じたらしく、今後の練習について考えている様子でした。

《女子》

学校対抗戦(1回戦)	伊具	2-3	村田	(敗退)
個人戦ダブルス	3ペア	出場	1回戦敗退	
個人戦シングルス	6名	出場	1回戦勝ち1名	(2回戦敗退)

団体戦は、善戦したものの惜しいところで敗退しました。個人戦は、自分たちのいいところが十分出し切れずに敗れてしまいました。

【弓道】

3年女子個人	目黒 愛理	地区予選敗退	高野 可鈴	地区予選敗退
2年女子個人	清水るちあ	地区予選敗退		
女子団体		県大会出場		

今年度は新型コロナウイルスの影響で規模を縮小しての開催となりました。生徒たちは日頃の成果を存分に発揮しましたが、惜しくも県大会出場記録まであと一本届かず地区予選敗退となりました。6月の県総体では女子団体戦に出場するので、引き続き応援よろしくお願いします。

【柔道】

3年	齋藤 蓮汰	不戦敗
1年	小形 樹	1回戦不戦勝、2回戦敗退

今回は新たに1年が入り、大会に参加したことで部員全員で選手を応援することができ充実した総体になりました。3年はこれで引退となりますが、1年が今後引き継ぎ、柔道部を盛り立てていって欲しいと思います。3年のみなさんお疲れ様でした。



※ これまで丸森町内全戸に配布させていただいておりましたこの学校通信ですが、諸般の事情により今号より回覧の形でご覧頂くことといたしました。ご理解賜りますとともに、今後もフレッシュな情報を掲載して参りますのでご愛読の程よろしくお願い申し上げます。

※ この学校通信は本校ホームページにも掲載されています。本校HP：<https://igu.myswan.ed.jp/>